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Антитеррористическая 
комиссия рекомендует
4 мая 2010 года под председательством главы МО «При-

байкальский район» С.А. Семенова состоялось заседание 
районной антитеррористической комиссии.

Комиссия подвела итоги работы за 2009 год и определила 
задачи на предстоящий период. Это обучение населения дей-
ствиям в условиях угрозы или совершения террористического 
акта, профилактика терроризма, а также ликвидация и мини-
мизация последствий его проявлений.

Совместно с руководителями организаций, предприятий 
и учреждений проведены мероприятия по укреплению анти-
террористической защиты объектов жизнеобеспечения, мас-
сового пребывания людей, объектов образования, культу-
ры и здравоохранения. В 2009 году на территории района 
были проведены две командно-штабные тренировки, девять 
тактико-специальных учений, в которых приняло участие бо-
лее 3 тысяч человек.

Районная антитеррористическая комиссия рекомендует ру-
ководителям объектов экономики, главам муниципальных об-
разований сельских поселений активнее использовать нагляд-
ные информационные материалы при обучении населения.

Отделение вневедомственной охраны предлагает руково-
дителям организаций, домовладельцам, расположенным в 
районном центре, заключать договоры на охрану объектов 
экономики, квартир.

В период празднования 65-летия Великой Победы рекомен-
дуется организовать охрану объектов экономики, провести ин-
структаж дежурного персонала.

Районная антитеррористическая комиссия. 

ОБРАЩАЙТЕСЬ В МИЛИЦИЮ
Во исполнение пунктов решения заседания коллегии МВД 

по РБ от 15.01.2010 года «Об итогах оперативно-служебной 
деятельности органов внутренних дел Республики Бурятия за 
2009 год», а также в целях профилактики правонарушений в 
сфере оборота нефтепродуктов и горюче смазочных материа-
лов на территории Прибайкальского района, было принято 
решение о проведении оперативно-профилактического меро-
приятия под условным названием «ГСМ», при этом установ-
лены сроки проведения данного мероприятия в период с 19 
апреля по 3 мая 2010 года.

В рамках данного мероприятия проводилась работа по про-
веркам автомототранспорта с целью выявления фактов не-
законной перевозки горюче-смазочных материалов, осущест-
вляются проверки автозаправочных станций, а также органи-
заций, выполняющих работы по строительству дорог на тер-
ритории Прибайкальского района с целью предупреждения 
фактов хищения нефтепродуктов и горюче-смазочных продук-
тов. В настоящее время выявлены факты хищения горюче-
смазочной продукции именно из организации, осуществляю-
щей строительство и реконструкцию автодороги «Улан-Удэ 
- Курумкан» на территории Прибайкальского района.

В нашем районе работают два инспектора группы 
БПСПР и ИАЗ, которые занимаются выявлением право-
нарушений и преступлений в сфере потребительского 
рынка. В случае, если вас обманули или ввели в заблуж-
дение относительно качества товара и других услуг, а 
также если у вас имеется достоверная информация о ли-
цах, занимающихся незаконной продажей спирта и иной 
продукции, убедительно просим обращаться в наш адрес 
с письменными или устными заявлениями по телефону 
52-1-59 или по адресу:

-  ОВД по Прибайкальскому району: с. Турунтаево, ул. Ком-
сомольская, 1, кабинет №7, ст. инспектор Мальцев Д.Г.;

-  Ильинское О.М. с. Ильинка, ул. Советская, 12, кабинет 
№15, инспектор Красиков С.Л.

Спасибо за сотрудничество.
Д. МАЛЬЦЕВ, ст. инспектор БПСПР и ИАЗ ОВД по 

Прибайкальскому району, старший лейтенант милиции.        

Антитеррористическая 

Казалось бы, в факте открытия очередного мага-
зина нет ничего удивительного, в Турунтаеве их уже 
полтора десятка, и в том же райпо их не меньше. Но 
магазин  «Продукты» от Прибайкальского райпо, ду-
мается, привлечёт покупателя. И для такой уверен-
ности есть все основания. 

Основание первое – ассортимент. Помимо соли, спи-
чек и прочих товаров первой необходимости здесь широ-
ко представлена продукция дочерней фирмы районного 
потребительского общества ООО «Заготпром» - завое-
вавшие популярность кондитерские изделия. А свежие 
сметана, творог, молоко не содержат никакой химии, 
способствующей длительному хранению, но медленно 
подтачивающей здоровье едока. Но заготпромовская  
«молочка» продаётся во многих магазинах, а вот тако-
го выбора мяса, мясных продуктов, полуфабрикатов и 
субпродуктов у нас не встретишь. И опять же, обращаю 
внимание на то, что мясо не заморское, не из стратеги-
ческих резервов разных Аргентин и других государств, 
не перемороженное на сто рядов, а наше, прибайкаль-
ское, выращенное на пастбищах зырянского СПК «Воз-
рождение»,. Свинина также наша, местная, закупаемая 
у населения. К слову, теперь любой прибайкалец, вы-
растивший на своём подворье поросёнка или бычка, без 
проблем и большой траты личного времени сможет сдать 
мясо в этот магазин, разумеется, с приложением всех не-
обходимых в таком случае документов. 

Сортовой разруб мяса позволяет покупателю выбрать 
то, что ему нужно в данный момент - филе для фарша, 
антрекота или косточки для бульона. Цена, естественно, 
соответствует сорту мяса. Помимо мяса и молока на при-
лавках - овощи, не только капуста, морковь, свекла, но 
и другие, составляющие основу нашего повседневного 
рациона.

И раз уж дошли до цены, то она и есть второе основа-
ние для того, чтобы прийти именно сюда, по адресу: с. 
Турунтаево, улица Ленина, 94 «а», а не в какой-то другой 
магазин. Филейная говядина и свинина стоят 200 - 210 
рублей, а рёбрышки, такие незаменимые для супов, щей-
борщей, - всего лишь 109 рублей за килограмм. Не зря 
та покупательница, о которой шла речь вначале, собра-
лась прийти сюда после того, как получит пенсию, для бо-
лее основательной закупки. Другие продовольственные 
товары массового спроса с минимальной 15-процентной 
торговой наценкой обещают сделать магазин «Продукты» 
одним из самых недорогих в райцентре и действительно 
социальным, без такой лукавой вывески.

И что ещё нужно покупателю? Продукты без химии и по 
доступным ценам. Их и предлагает магазин «Продукты» 
от Прибайкальского райпо. 

На повестке – детский отдых
В режиме видеоконференции 29 апреля состоялось 

расширенное заседание комиссии при Правительстве 
республики с повесткой: «О мерах по организации отды-
ха, оздоровления и занятости детей и подростков в 2010 
году». Вел заседание комиссии заместитель председате-
ля правительства республики по социальным вопросам 
Бальжиров Б.Г. 

В своем небольшом выступлении он обратился к руково-
дителям районов республики, начальникам управлений об-
разования с просьбой уделить особое внимание организации 
отдыха детей, находящихся в трудной жизненной ситуации. Из 
федерального бюджета на эту категорию детей будет выде-
лено 34 млн. рублей, из республиканского - 13 млн. рублей, 
которые будут предоставляться по целевому назначению. 

В организации летнего оздоровительного сезона детей и 
подростков не должно быть никаких мелочей. Прежде всего, 
организаторы отдыха должны обратить особое внимание на 
подбор квалифицированных кадров, медицинское обслужива-
ние, вопросы питания, пожарной безопасности и охраны объ-
ектов отдыха. 

На организацию летнего оздоровительного сезона в район-
ном бюджете запланировано затратить 867 тысяч рублей. При 
каждой общеобразовательной школе будут работать социаль-
ные столовые, детские оздоровительные площадки, палаточ-
ные лагеря и другие формы отдыха. 

Всего планируется оздоровить  3712 детей, в том числе 
детей работающих родителей - 1389,  из многодетных семей 
- 505, из малообеспеченных семей - 858, сирот - 56, инвали-
дов - 85, детей с девиантным поведением - 56, с ослабленным 
здоровьем - 47,  из неполных семей - 436 человек.  

Николай ЮРЧИК.  

*«ПОЛУЧУ ПЕНСИЮ И ПРИДУ СЮДА ЕЩЁ!», 
- сказала одна из первых покупательниц нового продовольственного магазина Прибайкальского 

райпо, открывшегося 29 апреля в районном центре. А зашла она туда привлечённая гирляндой 
воздушных шаров над входом, да былыми воспоминаниями о «Заготмагазине», некогда кварти-
ровавшем в этом здании. Забегая вперёд, скажу, что былая популярность того магазина возрож-
дается, но на новом, гораздо более высоком уровне.

На открытии магазина побывал и поделился 
своими впечатлениями Сергей АТУТОВ.

В начале письма говорилось о том, что 
за полтора года, которые она занимает эту 
должность, глава не отчитывалась о своей 
работе. Сход начался с отчёта главы по-
селения. А потом начались вопросы, боль-
шую часть которых задавали инициаторы 
коллективного письма. Затрагивались дей-
ствительно животрепещущие стороны жиз-
ни. Для сельских сходов, на которых мне 
ранее приходилось быть, обычная «норма 
представительства» была в 20-30 человек. 
Тяжелы наши люди на подъём. В Нестерове 
же зал дома культуры был заполнен напо-
ловину, что говорило об интересе к теме. 

Недостаток организационного опыта 
Людмилы Юрьевны сказался в том, что не 
был выбран председатель, а потому сход 
временами превращался в, мягко выража-

ясь, перепалку. И здесь бы ей пригодилась 
помощь со стороны более опытного в таких 
делах человека, но такого опытного и же-
лающего помочь в зале дома культуры не 
оказалось. Вопросов же было задано мно-
жество, в том числе и по существу. Однако 
желания выслушать ответы, а самое, на 
мой взгляд, главное – сообща найти на них 
ответы - у инициаторов письма, вопрошав-
ших главу, не наблюдалось. «А вот теперь 
вопрос на засыпку», - прозвучали и с таким 
предисловием. Но помилуйте, уважаемые 
нестеровцы, засыплете вы действующего 
главу поселения, засыплете другого, кото-
рый не будет выступать на сцене вместе с 
самодеятельными артистами, на спортив-
ной площадке вместе со спортсменами. 
Лучше будет жить ваше поселение? 

В тоне выступлений и вопросов чувство-
валось неравнодушие говоривших. Видно 
было, что судьба села, судьбы живущих в 
нём людей им небезразличны. Вот только 
действовать бы всем сообща, а не выяс-
нять отношения, а если и выяснять, то не 
опускаясь до мелочей. 

«Обсуждение» доклада грозило затя-
нуться до бесконечности, кончилось тер-
пение у приехавших на сход представи-
телей районных и федеральных структур, 
которые прибыли в Нестерово, чтобы про-
информировать население о регистрации 
прав собственности на недвижимость, о 
технической инвентаризации домов и по 
другим насущным проблемам села. 

Затянувшийся и поредевший к оконча-
нию сход признал всё-таки работу главы 
поселения удовлетворительной. Но фор-
мальная оценка не погасила противоречий. 

Сергей АТУТОВ.   

ГЛАВА ЗА 
ВСЁ В ОТВЕТЕ

По-другому и не может быть. Коль скоро человек выдвигает свою кандидатуру 
на пост главы территории, он должен понимать всю меру ответственности, которую 
на себя взваливает. Однако же только на корабле, находящемся в автономном пла-
вании, его командир для команды – царь и Бог в последней инстанции. И при всём 
притом, он не может лично заниматься и управлением, и техническим состоянием 
корабля, а также здоровьем и настроением экипажа. Мы с вами живём в граждан-
ском обществе, где принцип единоначалия неприемлем. Жизнь поселения, в кото-
рое входят четыре села, с населением почти в две тысячи человек, в рамки устава 
не втиснешь. 

Недавно в селе Нестерово прошёл сельский сход, основной темой которого ста-
ло коллективное письмо жителей поселения о неудовлетворительной работе гла-
вы МО «Нестеровское» сельское поселение Людмилы Юрьевны Петровой. Пись-
мо и результаты работы комиссии, организованной по проверке, публиковались в 
«Прибайкальце» от 16 апреля. 


